

Lichtkraft

Aus dem Himmel eine Erde machen.

Aus der Erde einen Himmel

*Wo jeder aus seiner Lichtkraft
einen Stern ziehen kann.*

Rose Ausländer

Unsere innig geliebte

Esther Messmer-Hirt

31. März 1950 – 17. Juli 2020

ist am 17. Juli 2020 nach einem Herzstillstand ganz unerwartet gestorben.
So viele Projekte und Visionen müssen unverwirklicht bleiben.
Möge Esthers unerschöpflicher Forschungsgeist, unterstützt von unserer
tiefen Liebe und vom göttlichen Licht, sie in den geistigen Welten begleiten.

In grosser Dankbarkeit und tiefer Trauer

Wolfgang Messmer

Cornelia und Roland Hersberger-Messmer

Theres Hirt

Erika Schulthess-Hirt

Andrea Schulthess und Familie

Marc Schulthess und Familie

Martina Hirt-Schmid und Familien

Freundinnen und Freunde

Die Trauerfeier findet im engeren Familien- und Freundeskreis in der St. Margareten
Kirche in Binningen statt.

Traueradresse: Wolfgang Messmer, Bottmingerstrasse 39, 4102 Binningen BL